

DES FAMILLES TOURNEBOULEES (suite)

MAI 1916

Lundi 1er mai - (EX) - Mois de mai tous les soirs à 7h3/4, avec l'exercice du mois de Marie.

Mer 3 - (EX) - Le Lt Colonel du 372 régiment d'infanterie, le 5 janvier 1916, a cité à l'ordre du jour du régiment le sergent **Boujard Symphorien** : « Très bon sous-officier ayant montré courage, endurance et entrain au cours du mois de novembre. »

Je 4 - (SB) - « Mr **Barthélemy (=Beau)** fatigue ..., il est dans un hôpital entre Verdun et Bar-le-Duc... **J.M. Goutagny** est dans la Meuse, dans un petit pays où il ne trouve rien. **Mgr Sevin** a été opéré hier de l'appendicite. Il s'est fait administré par **Mgr Bouchany**, ses nouvelles ne sont pas rassurantes. C'est peut-être encore une victime innocente que le Bon Dieu veut».

(EX) - Dimanche 7, à l'occasion de la journée de prière désirée par les évêques de France, procession de la Sainte Croix à l'issue des Vêpres.

Ven 5 - (SB) - «Le courrier de Chazelles n'est pas arrivé hier au soir, aussi nous n'avons pas eu de distribution à 8h, peut-être demain aurai-je deux lettres... Les journaux d'aujourd'hui annonçaient la mort de **Mgr Sevin** survenue hier matin. L'opération avait bien réussi, mais il s'est déclaré une péritonite diffuse : 5 docteurs ou chirurgiens parmi lesquels **Mr Delore**. L'opération avait eu lieu à l'hôpital St Joseph. Ils se seront retrouvés au ciel avec notre Mr le curé, et de là-haut, ils prieront pour la France ».

Dim 7 - (SB) - A vu **Ruchon** arrivé ce matin... Il vient en repos à Atton et était au Signal de Xon. »

Lu 8 - (SB) - Aujourd'hui l'adoration

perpétuelle. «**Mr Hellico** doit prêcher ce soir au vèpres de 7h3/4...Le régiment de **P.M. Grange et de Mauvernay-Garbit** est allé du côté de Mort-Homme, on est sans nouvelles du **petit Martin**, le plus jeune frère de **Bénédict**. Ils sont nombreux là-bas à Verdun de la région. On a appris la mort d'**un fils Thizy de St Denis**, un neveu de la dame qui s'en allait avec nous en novembre, c'est leur 3ème fils mort à la guerre. Prions pour que Dieu fasse luire le soleil de la victoire sur la France éprouvée par ces terribles combats de Verdun. Qu'ils ont dû s'en voir les pauvres soldats pour défendre le fort de Vaux et être obligé de le laisser à l'ennemi ». (*Voir encadré*).

Dim 14 - (MG) - «Nous avons eu aujourd'hui la solennité de la première communion. Le temps n'a pas été très beau, un peu pluvieux, mais à l'église, les cérémonies ont été très belles. Nous avons **Mr Lévêque** comme prédicateur qui avait d'ailleurs prêché toute la retraite. En quelques phrases courtes mais bonnes, il a su faire si délicate allusion aux pères de famille qui sont à la guerre et à Mr le Curé qui lui est au ciel que l'émotion gagnait tous les assistants.

C'est triste tout de même pour les familles dont les enfants font la communion solennelle, d'être seules, sans le chef tant aimé dont l'absence en ce jour paraît d'autant plus pénible, plus douloureuse. Et encore lorsque l'on a comme nous l'espoir de se retrouver, on est encore bien heureux à comparaison de celles qui ne reverront jamais leurs. » L'Express indique le nombre de 104 enfants. Comprenant sans doute les Renouvelants.

Lu 15 - (SB) - « **Pallu de la Barrière** écrit dans la Dépêche que la France brûle et qu'il nous faut faire la chaîne comme

THIZY JEAN BAPTISTE, disparu le 8 mars 1916 au Bois des Corbeaux (Verdun), né en 1889. Jean Claudius, né en 1893, mort du tétanos à l'ambulance de Cambrai (Nord) le 7 octobre 1914. Abbé André Marius Thizy, né en 1896, mort de maladie le 6 août 1915 à St-Denis/Coise. La famille avait une ferme au lieu « Bas Lieu ».

SARGUET - TARGUET - La famille Sarguet est originaire de La Villedieu (Creuse) où le père était maçon. Leur fille Marie Henriette a épousé à Saint-Symphorien le 13 janvier 1914, Maurice Taguet, domicilié Place de la Porcherie, dont les parents étaient originaires de Nedde (Haute Vienne), un village voisin de La Villedieu, le père étant lui aussi maçon. Le couple Taguet-Sarguet a eu un fils, Francis Marius, né le 12 août 1921, qui a épousé Jeannine Marie Granjon, fille de Thomas Granjon, le 14 janvier 1946.

Jeannine Taguet, née Granjon, se souvient que son beau-père avait obtenu la croix de guerre, mais qu'il ne voulait pas en parler, estimant qu'il avait simplement fait son devoir.

dans un incendie. Nous ferons la chaîne jusqu'au Bon Dieu par nos prières et nos sacrifices pour qu'il fasse descendre sur la France et les alliés sa rosée bienfaisante qui éteindra l'incendie de nos pauvres nations coupables.

As-tu pris l'Echo de Paris du samedi 13 ? Il y avait une jolie histoire, « la passion du poilu et son arrivée au ciel ». C'est très amusant... »

« Demain, on enterre le **fils Sarguet** ...ce petit homme de 18 ans qui travaillait avec son père. Il était à Lyon cet hiver. ... Leur gendre est à la guerre et c'est leur fils qui meurt le premier. Il aurait passé le conseil le 3 juin... ». (*Voir encadré*).

LE COQ PELAUD A BESOIN DE VOS DONNS

Depuis 10 ans, vos dons financiers permettent de couvrir les différents frais (informatique, internet, mails, site, impression, expédition, envoi, etc...). Merci d'avance de nous faire confiance pour continuer.

Vos dons en espèces ou par chèque à envoyer à

LE COQ PELAUD 184, BD GRANGE-TRYE - 69590 ST-SYMPHORIEN-SUR-COISE

THONNERIEUX depuis 1951

ALLIANZ - Assurances - Placement financier

4 AGENCES

dans les Monts du Lyonnais

08.78.81.80.08

*STE CATHERINE
ST SYMPHORIEN S/COISE
ST MARTIN EN HAUT
CHAZELLES SUR LYON*

LE COQ PELAUD

N° ISSN 0754-3454

184, Bd Grange-Trye

69590 ST SYMPHORIEN/COISE

Rédact. : Paul GRANGE - 06 79 71 73 41

lecoqpelaud@lecoqpelaud.com

SUR INTERNET lecoqpelaud.com